



Apagando durante una hora la fuente y edificios municipales de la plaza de España.

## **El Ayuntamiento villanovense se suma a “La Hora del Planeta”**

**Vva. de la Cañada, 19 de mar.2016.-**El [Ayuntamiento](#) se ha sumado, un año más, a [“La Hora del Planeta”](#), campaña de concienciación a favor del medio ambiente y contra el cambio climático promovida a nivel mundial por la organización ecologista [WWF](#).

El consistorio villanovense ha participado en la iniciativa apagando la luz, desde las 20:30 y hasta las 21:30 horas, de la fuente y edificios municipales de la plaza de España (Casa Consistorial y antiguo Ayuntamiento). Villanueva de la Cañada ha sido una de las casi 400 ciudades españolas que se han adherido a esta campaña bajo el lema “Ahora es el momento. Cambia por el clima”.